
Al Presidente del Concejo Municipal de Rafaela 

Abog. Lisandro Mársico 

PRESENTE. 

Concejo Municipal de Rafaela 

entró el: 2G / 03 / de 20 '2.) 
a las B�S-

FJRMA 

horas.-

Por medio de su autoridad, pongo a conocimiento de este cuerpo, nota de los vecinos 
afectados de los 315 lotes que me fue entregada oportunamente, luego de la manifestación 
del 14 de marzo. En la misma, se efectúan reclamos debido al aumento de las cuotas y se 
solicita, cuestión que acompaño, que el importe no supere el 30 % del SMVM. 

En consecuencia solicito su análisis. 

Lo saludo con mi más alta consideración y estima. 
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